

Strände auf Malta

Wir haben hier in Malta als Gruppe eine wunderschöne Zeit und würden gerne über die Strände Maltas und unsere Erfahrungen berichten. Zudem bieten wir Ihnen Tipps für einen gelungenen Strandbesuch.

1. Informationen über Malta

Malta ist eine bezaubernde Insel im Mittelmeer und lockt Besucher mit ihrem klaren türkisblauen Wasser und einer faszinierenden Küstenlinie an.

Aufgrund der geologischen Beschaffenheit Maltas gibt es nur wenige Sandstrände. Die Insel besteht hauptsächlich aus Kalkstein, wodurch sich die meisten Strände aus Felsen und Kieselsteinen formen. Dennoch gibt es einige wunderschöne Sandstrände, an denen man sich gut entspannen kann.

2. Die schönsten Strände Maltas

2.1 Goldene Bucht

Die „Goldene Bucht“, auch bekannt als „Għajn Tuffieha“, bietet atemberaubende Ausblicke und ist ein wahrer Geheimtipp. Der Strand ist von beeindruckenden Klippen umgeben und sticht durch goldenen Sand und kristallklares Wasser hervor. Dieser Ort verspricht Ruhe und Entspannung fernab der Touristenmassen.



2.2 Blaue Lagune

Die „Blaue Lagune“, vor der Insel Comino gelegen, ist ein Paradies für Schnorchel- und Tauchliebhaber. Das türkisblaue Wasser und die schöne Umgebung machen diese Bucht zu einem Juwel. Hier kann man die Unterwasserwelt erkunden und die Vielfalt der Meeresbewohner bestaunen.



2.3 Mellieha Bay

„Mellieha Bay“, auch bekannt als „Ghadira Bay“, ist der größte Sandstrand Maltas. Mit seinem flachen Wasser ist dieser Strand besonders familienfreundlich. Die umliegenden Cafés und Restaurants bieten zudem die Möglichkeit, lokale Spezialitäten zu genießen.



3. Unser Strandtag

Wir waren alle zusammen am „Golden Bay“, ein Strand in Mellieha. Unsere Lehrer haben uns einen Tag zur Verfügung gestellt, den wir als Gruppe selbst gestalten durften. Wir haben uns für einen Strandbesuch entschieden. Denn Sonnenbaden und Schwimmen gehen ist für uns alle sehr entspannend. Zuerst haben wir im Internet geschaut, welcher Strand für uns passend sein könnte und welchen wir schön finden. Anschließend haben wir uns überlegt, wie wir dort am besten hinkommen können. Malta verfügt über ein gut ausgebautes öffentliches Verkehrssystem, das es einfach macht, zu den Stränden zu gelangen.

Einige Strände Maltas sind auch per Boot zu erreichen. Es gibt verschiedene Bootsausflüge und Fähren, die einen zu den entlegensten Stränden bringen, wie zum Beispiel zur „Blauen Lagune“ auf Comino.

Wir hätten mit den öffentlichen Verkehrsmitteln oder auch mit einem selbst gemieteten Bus fahren können. Da der Fahrtweg mit den öffentlichen Verkehrsmitteln – in einer Richtung – eineinhalb Stunden gedauert hätte, haben wir uns für die einfachere und schnellere Möglichkeit entschieden, nämlich einen Bustransfer, der nur unsere Gruppe fährt. Wir haben ein bisschen „herumtelefoniert“ und schließlich ein Transportunternehmen gefunden, das uns zu unserem Ziel (und wieder zurück zum Hotel) bringen sollte. Die Hin- und Rückfahrt kostete für die gesamte Gruppe 70 Euro. Gefahren sind wir jeweils 50 Minuten.

Der Tag am Strand war sehr schön. Wir blieben als Gruppe zusammen und haben die Sonne und das Wasser genossen. Es gibt jedoch noch einige Dinge, die man bei Strandbesuchen beachten sollte.

4. Tipps und Empfehlungen für einen Strandbesuch

4.1 Sonnenschutz

Da Malta für sein sonniges Wetter bekannt ist, ist es wichtig, sich vor der intensiven Sonnenstrahlung zu schützen. Am besten sollte man sich mehrmals mit Sonnencreme mit hohem Lichtschutzfaktor eincremen. Man sollte ausreichend Wasser trinken sowie eine Kopfbedeckung und ggf. ein T-Shirt (auch im Wasser) tragen, um die Gefahr einen Sonnenbrand zu bekommen, zu vermeiden.

4.2 Badeschuhe

Da viele Strände Maltas felsig sind, empfiehlt es sich, Badeschuhe mitzubringen. Diese schützen vor scharfen Steinen und Seeigeln und ermöglichen einen sicheren Zugang zum Wasser.

4.3 Strandliegen und Sonnenschirme

Einige Strände bieten die Möglichkeit, Liegen und Sonnenschirme zu mieten. Dies kann besonders hilfreich sein, um sich vor der Sonne und Hitze zu schützen.

5. Schlussbemerkungen

Malta mag zwar bekannt sein für seine felsigen Küsten, aber die Insel bietet dennoch einige traumhafte Strände, die einen Besuch wert sind. Von der „Goldenen Bucht“ über die „Blaue Lagune“ bis hin zur „Mellieha Bay“ gibt es für jeden Strandliebhaber etwas zu entdecken. Beachtet die Tipps für einen gelungenen Strandbesuch und erkundet die Vielfalt Maltas, während ihr die Sonne und das kristallklare Wasser genießt.